



たんぽぽだより

令和6年5月発行

爽やかなそよ風が心地よい時期になり、新年度がスタートして早くも一か月経ちました。登園時に、離れたくないと涙が出てしまうお子さんに不安な気持ちや離れがたい気持ちでいっぱいだったおうちの方もいらっしゃるのではないのでしょうか。そんな子どもたちも、少しずつ環境に慣れ、笑顔も増えたように感じます。日によってはじりじりと日差しが照りつける日もあるため、子どもたちの健康状態に注意しながら、安心して遊びこめる環境を作っていきたいと思います。



〈今月の目標〉

- 遊びを通して保育者や友だちとの関わりを楽しむ。
- 戸外に行き身体を動かしながら春の自然に触れる。

新しい環境や保育者、お友だちにも慣れ、一緒におままごとを楽しんだりお話をしたり自分以外の人と関わる姿が見られてきました。遊びの中で一緒に遊ぶことの楽しさを感じられるような体験ができるよう、子どもたちの関わりを見守っていききたいと思います。また、戸外に積極的に行き、春の草花や小動物などに触れていききたいと思います。

トイレトレーニングをがんばっています！



たんぽぽ組では、オムツから布パンツへの移行に取り組んでいます。食後や午睡後、活動後など子どもたちをトイレに誘い、「ひとりでできた！」という経験を一緒に喜び、トイレで排泄をする習慣が少しずつ身につけられるよう努力しています。子ども一人ひとりのペースに合わせ、成功体験を積み重ねるうえで布パンツへ移行できるよう一緒に頑張りたいと思います。

～お知らせとお願い～

- ・連休明けの5月7日(火)から水筒をもってきていただきたいと思いますので、お休みの間で準備の方よろしくごお願い致します。わからない点がありましたら、担任の方にお伝えください。
- ・髪の長いお子さんは、ヘアゴムで髪をまとめて登園していただきますようお願い致します。また、事故防止の為、できるだけスカートはやめ、ズボンでの登園をお願い致します。

〈今月の歌〉

- ♪こいのぼり
- ♪おつかいありさん
- ♪さんぽ

